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Zitat von PHM+ 

Ich finde es ist ein Unding wenn ein Fan einen neuen und dazu noch jungen Spieler
fertig macht, lassen wir ihn
einfach erfolgreich sein bei den Amas, sollte er den Sprung zu den Profis schaffen,
frage ich warum nicht ?

Wenn ich von einem Spieler wüsste, daß er den Club insgeheim hasst würde ich ihn auch nicht
in der Mannschaft haben wollen, selbst wenn er so spielt wie Messi und Drogba
zusammengenommen. Ob dies für Görtler zutrifft und inwiefern man es hier im Forum
publizieren muß ist wiederum eine ganz andere Frage.
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